

国立研・情報センター長、徳島市で講演

がん 知れば怖くない

市民公開講座「踊る
がんフォーラム」徳島
ピンクリボン集会」
が、徳島市のホテル千
秋閣であり、国立がん
研究センター（東京
都）の若尾文彦がん対
策情報センター長＝写
真＝による講演「がん
のことなら がん情報
サービス」があった。
若尾センター長は
「日本人の約2人に1
人ががんになっている
が、こうした状況を多

専用サイト活用訴え



がん研究センター・がん対策情報センター・高山智子がん情報提供研究部長の講演「もうすぐ始まります、全国がん登録を知っていますか?」などもあった。(萬木竜一郎)

い社会をつくる必要がある」と力を込めた。「サービス」の活用を呼ぶに、さらには、「がんが怖い」といふのは、がんを詳しく指摘。がんは珍しく、治りにくい病気という先入観を持つ人が少なくないとした上で、「そんな先入観をなくし、がん情報をセンターが開設する」と説明。がん対策情報がどこにあるかを知つていれば安心できることをトワード・ピンクリボン集会実行委、徳島大病院がん診療連携センターの主催。国立

い社会をつくる必要がある」と力を込めた。さらに、「がんが怖い」と力を持った。「がん情報サービス」の活用を呼び掛けた。